El PSOE pide en el Congreso que se unifiquen los sistemas de pago con tarjeta para rebajar las tasas

Propone usar el mismo tipo de terminal e incluso que los comerciantes puedan comprarlo

F.PASTOR MADRID

El Grupo Socialista en el Congreso presentó ayer una proposición no de ley en la que solicita que se unifiquen los tres sistemas técnicos que funcionan actualmente en el pago con tarjetas en los comercios -Servired, 4B y Euro6000-, con un único terminal punto de venta (TPV), como ocurre en otros países como Alemania. Con esta iniciativa y la posibilidad de que los comerciantes compren el terminal, se puede lograr un importante ahorro en el pago de las tasas de descuento que se pagan a los bancos y cajas, como han reconocido fuentes del sector.

Los socialistas pretenden recoger con su iniciativa las últimas reclamaciones de los comerciantes sobre la necesidad de tener una mayor transparencia en la fijación de las tasas que sufren en el pago con tarjetas. Su propuesta pide, además, que el Gobierno medie entre ambas partes -comerciantes y medios de pago para fijar una tasa o coste unitario en este tipo de transacciones, independientemente de la actividad concreta a la que se dediquen, y que refleje el coste medio de la prestación del servicio.

En la actualidad, las tasas de descuento que pagan los comerciantes vienen determinadas por las tasas de intercambio, que son el coste de la transacción entre entidades financieras, en virtud del sistema que utilicen. El descuento que pagan los comerciantes, en virtud de su volumen de ventas, suele ser menor que la tasa de intercambio, dado que lo normal es negociar a la baja según cada caso, en virtud del sector comercial al que se dedique o del volumen de ventas de que se trate.



COMERCIOS. La unificación de los sistemas técnicos para el pago con tarjetas produciría un abaratamiento de costos. / L.A. GÓMEZ

Elevadas tasas de intercambio

F.P. MADRID

Servired indica que tan sólo en servicios como discotecas, saunas, masajes y venta por teléfono se no superan el 2,38%.

Por otra parte, los comerciantes denunciaron ante Defensa de la Competencia las elevadas tasas de intercambio (no las de descuento que ellos mismos negocian), por entender que existen datos objetivos para conocer cómo se calculan y, además, se corresponden con acuerdos entre los supera el nivel de tasa de descuento medios de pago y las entidades establecido en los acuerdos de 1999, financieras que los conforman sin con un coeficiente superior al 3%. la autorización singular precepti-El resto de los 18 sectores en que se va. Las asociaciones de comerclasifica la aplicación de estas tasas ciantes, que representan a un de descuento, que son las que real- millón de empresarios, aseguran mente cobran los medios de pago que más de la mitad pagan su desa los empresarios y comerciantes, cuento sobre una tasa de intercambio superior al 3,5%.

Ferrovial lanza una OPA amistosa sobre la totalidad de la empresa británica Amey

EP MADRID

El grupo Ferrovial ha lanzado una Oferta Pública de Adquisición (OPA) amistosa sobre la totalidad de las acciones de la compañía británica de servicios Amey, a un precio de 0,47 euros por título, lo que eleva la operación a 117,7 millones de euros, informó ayer la empresa española.

La OPA del grupo de la familia Del Pino está condicionada a la obtención de al menos el 90% del capital de Amey, si bien cuenta ya con el compromiso previo de acudir a la misma del 32,6% del capital social de la empresa.

Además, Ferrovial ha acordado los términos de la oferta con el consejo de administración de la británica, que ha recomendado de forma unánime a sus accionistas que acudan a la oferta. El grupo que preside Rafael del Pino, que financiará la operación con fondos propios, asegura que el precio ofertado supone una prima del 19 % sobre el cierre de ayer de Amey en la Bolsa de Londres y del 37% respecto a la cotización media de los últimos tres meses.

TRAS LAS ELECCIONES

Blair aplazará el referéndum sobre el euro hasta el 2005

El primer ministro británico, Tony Blair, y el ministro de Economía, Gordon Brown, han acordado posponer hasta después de las próximas elecciones, dentro de dos años el referéndum sobre la adopción del euro. Blair puso cinco condiciones de carácter económico referentes a la convergencia



Tony Blair. / AP

económica, la inversión, los servicios financieros, el crecimiento y la estabilidad, a juicio de Brown, que aún no se han cumplido.

ENERGÍA

Iberdrola calcula que la fusión con Gas Natural sólo generaría sinergias por 80 millones de euros

Iberdrola sostiene que su eventual fusión con Gas Natural generaría unas sinergias de 80 millones de euros, frente a los 415 millones que prevé la compañía gasista, según sendos informes elaborados por los bancos de inversión UBS Warburg y Merrill Lynch tras mantener reuniones con ambas empresas.

ENTRE FIGUERES Y PERPIGNAN

Francia y España rompen las negociaciones con Dragados y Bouygues para la concesión del AVE

Los gobiernos de España y Francia han dado por concluidas sin acuerdo las negociaciones con Euroferro, el consorcio integrado por Dragados y Bouygues, que resultó primer candidato del concurso para la construcción y explotación en régimen de concesión de la línea ferroviaria de Alta Velocidad (Ave) Figueres (Girona)-Perpignan.

Grabadora de voz digital por 122,50 €

www.laverdad.es



Gran oferta en la tienda de laverdad.es

OREGON VR 399 Grabadora de voz digital que permite almacenar hasta 99 mensajes y 234 minutos de grabación, búsqueda de mensajes individuales, eliminación de mensajes e incorporación de micrófono

externo. Dispone de pantalla

digital y puerto USB.

Formas de pago:

- -Tarjetas
- -Transferencia
- -Pago contra reembolso
- -Compra segura

Entrega * 72 horas garantizada

Unidades limitadas

SÓLO ** ESTA SEMANA

- En días hábiles para productos en stock una vez autorizado el pedido
- ** Precio válido sólo del 11/4/2003 al 17/4/2003

Puede hacer los pedidos desde www.laverdad.es o llamando al teléfono 902 540 140